

椿キッズ

令和6年2月29日

第33号

We are Tsubaki-kids.

「6年生を送る会」「感謝の会」に向けて



3月1日(金)に行われる「6年生を送る会」とボランティアの皆様への「感謝の集い」の日が近づいてきました。今は、どの学年の子どもたちも準備の真ただ中です。お祝いの掲示物や小道具、プレゼントの材料が、教室のあちらこちらに積み上げられています。また、体育館での出し物の練習にも熱が入ってきました。

今まで、このような縦割り班活動や児童会行事の運営の中心として頑張ってくれたのは6年生でしたが、「6年生を送る会」からは、5年生にバトンタッチです。「6年生を送る会」と「感謝の集い」を成功させ、在校生のリーダーとしての力を付け、最高学年へ向けての本格的なスタートにしてほしいです。

また、4年生から1年生までの子どもたちは、5年生の運営に協力しながら、6年生との思い出を胸に、お祝いと感謝の気持ちを精一杯表現してほしいと思います。

さらに、「感謝の集い」では、これまでお世話になってきたボランティアの皆様や地域の皆様への感謝の気持ちをしっかりと伝えたいと思います。心を一つに頑張ってください。

椿小学校 読書活動推進 一年間の取組



図書室の楽しい掲示や展示

椿小学校では、この一年間、学校を挙げて次のような読書活動を推進してきました。

- ・毎朝の10分間読書
- ・読み聞かせボランティアさんのお話宅配便
- ・図書委員さんによる図書祭り、読み聞かせ
- ・三重県読書活動推進事業(アドバイザー)
- ・図書巡回指導員さんによるブックトーク、整備
- ・家庭学習での読書週間の取組、親子読書
- ・図書ボランティアさんによる読書環境整備

これらの取組が計画通りに進み、今年度の学校図書館からの貸し出し冊数は、現在約7,400冊で、一人当たり約68冊になりました。これは、今年度の目標としていた一人55冊を大幅に超え、昨年より20冊も増加したことになります。

このまま進んでいくと、3月末にはおそらく**70冊を超える**と予想されます。

貸出冊数が増えたことは、子どもたちの読書への興味や関心、意欲が増した現れであり、とても嬉しいことです。読書によって、読解力・思考力・表現力が育っていくことを期待しています。



ICTを活用した学習を進めています。



授業でICTを使う機会が、どんどん増えてきました。教員を対象とした鈴鹿市のアンケートで、椿小では授業で週に2～3回以上ICTを使う教員の割合が88%(市内平均より上)と高く、さらに毎日使う教員は38%(市内平均より上)となっていました。

また、本校4～6年生児童へのアンケートでは、「クロームブックを使った家庭学習は取り組みやすい」と答えた児童は、90%(市内平均より上)で、ほとんどの児童がICTに慣れ親しんだことが分かりました。さらに、「自主的に興味のあることを調べたり、苦手教科の学習をしたりするために、家庭などでクロームブックを使っている。」と答えた児童も67%(市内平均より上)という良好な結果でした。

一方で、「意見交換をする場面で週1回以上クロームブックを使っている」という児童の割合は48%(市内平均より下)、「自分の考えをまとめ、発表する場面で週1回以上クロームブックを使っている」割合は、43%(市内平均より下)とやや低い結果が出ていました。今後は、授業の中でクロームブックをどのように使えば良いのかを分かりやすく指導し、活用の幅を広げていきたいと思えます。

3月の行事予定

- 1日(金) 6年生を送る会、ボランティア感謝の集い
- 4日(月) お話宅配便(最終) 委員会
- 5日(火) わくわくタイム
- 6日(水) 地区別児童会
- 11日(月) PTA おはようパトロール 防災の日 6年生 ワックスがけ
- 13日(水) 児童会役員選挙
- 18日(月) あいさつ運動 卒業式準備
- 19日(火) 卒業証書授与式 開式9:30
- 21日(木) PTA おはようパトロール 給食最終
- 22日(金) 3限授業 下校 11:30
- 25日(月) 修了式 離任式



来年度当初のおもな予定 (変更になる場合もあります。)

- 4月8日(月) 始業式
- 9日(火) 入学式
- 10日(水) 2～6年生 給食開始
- 11日(木) 1年生 給食開始
- 18日(木) 全国学力・学習状況調査(6年生 国語・算数)
- 19日(金) 授業参観
- 5月1日(木) 家庭訪問開始
- 2日(金) 遠足 予備日 10日(金)